

Presidente

01 de junio del 2017 - 14:57

Fernando Clavijo reconoce “el tesón y la lucha” de los afectados del Casco Viejo de Corralejo, Medalla de Oro de Canarias 2017

El presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo, trasladó este jueves el reconocimiento a los vecinos afectados del Casco Viejo de Corralejo, Medalla de Oro de Canarias 2017, por el “tesón y la lucha” con la que han defendido sus hogares en una visita a esta localidad.



En un encuentro con medio centenar de vecinos del Casco Viejo de Corralejo, al que acudió junto al presidente del Cabildo de Fuerteventura, Marcial Morales, y al alcalde de La Oliva, Isaí

Blanco, y la consejera de Educación y Universidades, Soledad Monzón, el presidente canario recordó el papel del Comité de Afectados que, después de años de litigio, han conseguido que la Justicia les dé la razón a los herederos de los primeros vecinos del Casco Viejo de Corralejo, que a pesar de no tener registradas sus viviendas, han obtenido un total de 114 sentencias favorables tanto en los Juzgados de Primera Instrucción de Puerto del Rosario, como en la Audiencia Provincial de Las Palmas y el Tribunal Supremo.